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Демонстрационный вариант предназначен для того, чтобы дать возможность любому 

участнику экзамена составить представление о структуре экзаменационной работы, количестве и 

форме заданий, а также об их уровне сложности.  

 

РУССКИЙ ЯЗЫК 

Время тестирования – 40 минут. 

1. Спишите текст, вставляя пропущенные буквы, раскрывая скобки и расставляя знаки 

препинания. 

 

В охотничью пору на (У/у)рале мы ух..дили в горы и бр..дили там, как настоящ..е д..кари. 

Бр..дить с руж..ем по целым дням в этой зеленой пустыне насл..ждение(2) которое извес..но одним 

лиш.. охотникам. Встан..шь(3) на з..ре и к вечеру так уход..ш..ся что едва доб..реш..ся до знакомой 

избушки. 

Нашим любимым местом была г..ра Размет которая явля..тся св..зующим центром и горным 

вод..разделом. В одну сторону с нее сб..гают реч..ки евр..пейского ба(с/сс)ейна а в 

противоположную — азиатского. Таким образом, мы пров..дили ноч.. на самой гр..нице между 

(Е/е)вропой и (А/а)зией. 

Солнеч..ный закат в горах уд..вительно хорош... Тени нар..стают и на нас начинает надвигат..ся 

ноч..ная мгла. Затихший) воздух чутко держит каждый ш..рох. Пережива..ш.. тревожное настр..ение 

которое буд..т вообр..жение. 

                                                                                                 

2. Выполните языковые разборы:  

(2) — морфемный;    

Насл..ждение 

(3) — морфологический разбор слова; 

Встан..шь 

(4) — синтаксический разбор предложения. 

Солнеч..ный закат в горах уд..вительно хорош… 

 

3. Напишите сочинение-описание на тему «Мое любимое занятие». Объём сочинения должен 

составлять 10-15 предложений.  Сочинение пишите аккуратно, разборчивым почерком 

 

 

МАТЕМАТИКА 

 

Время тестирования – 40 минут 

Включает задания трех уровней: 

1 уровень: выбрать буквы правильных ответов 

2 и 3 уровень: представить решения 

 



1 уровень 

 

1. Какой из указанных цифр нужно заменить * , чтобы число 12* делилось и на 3,  и на 5 ? 

А.   0              Б. 2                     В.   3                Г.  5 

2.   Чему равен объем куба с ребром 2 см? 

         А.     6 см3                      Б.  8 см3                     В.   18см3             Г.   10 см3  

 

2 уровень 

3. Какие координаты имеет точка М, расположенная на координатной плоскости на 1 единицу 

выше и на 1 единицу левее точки А (-1;-1) 

 

4. Чему равно значение выражения:  10+18,6х(6 
9  

25
   – 2 

3

20
) 

  

5. Решите задачу: Петя пустился догонять Колю, когда тот отбежал от него на 360 м ,и 

догнал через 9 мин. С какой скоростью бежал Петя, если скорость Коли 0,2 км/мин? 

6. Решите уравнение:  4(0,2х-7) – 5(0,3х+6)=5 

 

3 уровень 

         7.  Решите задачу. Оптовая цена мяча 270 рублей. Розничная цена на 35% выше. Какое наибольшее 

число мячей можно купить по розничной цене на 12 000рублей? 

8.  Составьте пропорцию и решите:   х: 51,6=11,2:34,4 

 

АНГЛИЙСКИЙ ЯЗЫК 

Время тестирования – 40 минут 

Part 1. Reading 

Задание 1. Установите соответствие между текстами и их темами, выбрав тему из списка. 

Используйте каждую тему только один раз. В задании одна тема лишняя. 

  

This text deals with … 

1. Money. 

2. Social Concerns. 

3. Parents. 

4. Part-Time Work. 

5. Sport. 

6. Helping at Home. 

  

A. What teenagers feel and do is also of interest to governments. The following facts are taken from the 

official survey. Almost 60 per cent of British teenagers have a part-time job. The most popular jobs are 

working in shops and stores (usually on Saturdays), doing a paper round (mornings, before school), or 

babysitting. 

B. Nearly all teenagers claim they help with the housework. But most admit they only do it because 

they have to. 

C. Two thirds of those who were interviewed take part regularly in one or more sporting activities. 

Swimming is very popular with both sexes, while more than 45 per cent of boys play football.  

D. Money is seen as a problem by most teenagers. Without it they can’t buy clothes or gadgets, or go 

to concerts, cinemas or discos. The majority of girls spend their pocket money on clothes; half the boys 

spend it on gadgets. Three quarters of all teenagers try to save at least some money. 

E. Most teenagers get along with their parents quite well. Although a lot of teenagers believe their 

parents are too strict, most agree that their parents offer help and support in times of crisis. When there are 

arguments, however, they are usually about what time they should come home at night, where they are 

going, and who they are going with. 

  



Запишите в таблицу выбранные цифры под соответствующими буквами. 

  

A B C D E 

     

 

Part 2. Vocabulary 

Задание 2. Прочитайте текст и вставьте вместо каждого пропуска подходящее слово, выбрав его из 

списка. Двасловавспискелишние. 

The Amazon Rainforest 

The Amazon Rainforest is a large beautiful forest in Brazil, South America. It (A)____ at the mouth of 

the Amazon River. The Amazon River is the (B)____ river in South America. It (C)____ between the Andes 

Mountain Ranges and the Atlantic Ocean. 

The Amazon Rainforest is a very beautiful place. A wide variety of animals, birds and insects live in it. 

There (D)____ also many trees and plants. Today the forest (E)____ a very serious problem. People are 

cutting too many of its trees. As a result, much of its animal and plant life is disappearing forever. Scientists 

say that the whole world is in danger because of the destruction of the rainforests. 

  

1. lies; 2. has; 3. longest; 4. are; 5. scientist; 6. argument; 7. runs. 

  

Запишите в таблицу выбранные цифры под соответствующими буквами. 

  

A B C D E 

     

 

Задание 3. Составь словосочетания из слов двух столбиков.   

1.     traffic                 a. tickets 

2.     parking              b. bin 

3.     yellow               c. belt 

4.      taste                  d. souvenirs 

5.    buy                   e. local food 

6.    rubbish             f. lines 

7.    entrance           g. lights 

8.    seat                  h. zone 

 

Запишите в таблицу выбранные цифры под соответствующими буквами. 

 

A B C D E F G H 

     
   

Part 3. Grammar 

Задание 4. Раскройте скобки и запишите глаголы в нужной форме 

A. He usually (read) detective stories and books on history. 

B. Ann (work) very hard at school last year.         

C. Look! They (wait) for us near the door. 

D. Ann (speak) French at all. 

E. Paul is (sit) and (drink)  cola. 

F. My friends (be) talking and laughing together at the moment. 

 



A  

B  

C  

D  

E  

F  

 

 

 


